

## 住民説明会における質疑応答について

	質問内容	回答
1	こども園における子育て支援事業について、予定している事業内容は	現時点では、園庭開放と子育て相談から開始する予定です。
2	幼稚園から移行済みである公私連携幼保連携型認定こども園の3園について、移行して良かった面又は課題等の声はあったか	<p>保護者より、土曜日の受入れや、夏休み等の長期休業にこどもを預けることが可能になり助かりましたとの声がありました。</p> <p>また、移行したことによる課題等については、こども園になると開園時間が長くなり、土曜日の受入れも開始するため、職員の勤務体制上、幼稚園のように担任1人で対応することができなくなり、複数の職員で対応することから、園児によっては、慣れるまでに時間がかかるという事がありました。そのような場合でも、各職員間で情報共有、連携をしながら、どの職員でも対応ができるような体制づくりをしていく予定です。</p>
3	発達支援児等について、こども園と小学校との連携、接続について	校長、教頭、教務、園長、副園長で構成される5者会において、常に情報共有、連携を行っております。次年度もこども園の園長も含め同様に連携を予定しております。また、地域の方や学校関係者で構成される学校運営協議会においても、こども園の園長も交えながら連携を図る予定です。
4	送迎用駐車場について、場所は決まっているか	現在、スクールゾーンの区域外での駐車場確保を検討しております。詳しくは入園説明会でお知らせしたいと考えております。
5	給食のアレルギー対応について	<p>食物アレルギー対応について、特定原材料8品目（卵・乳・小麦・そば・落花生・えび・かに・くるみ）は対応を実施予定です。</p> <p>事前に保護者、こども園職員、栄養士において3者面談を実施します。対応内容については、医師の診断書と家庭調査票も基に協議します。</p>
6		
7		
8		